

Selain Rampungkan Sasaran Fisik TMMD, Kodim 0728/Wonogiri Juga Berikan Wawasan Kebangsaan Bagi Warga

Pardal Riyanto - WONOGIRI.INDONESIASATU.ID

Oct 17, 2022 - 13:32



WONOGIRI - Dalam rangka memberikan pemahaman tentang menumbuhkan jiwa semangat persatuan, kesatuan, dan jiwa nasionalisme, dalam membela Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) kepada warga, Danramil 11/Manyaran memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada masyarakat.

Materi wawasan kebangsaan tersebut disampaikan oleh Kapten Arh Hadi Santoso, pada kegiatan non fisik program TMMD Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung tahap III tahun 2022, Kodim 0728/Wonogiri yang berlangsung di Dusun Dayakan, Desa Basuhan, Kecamatan Eromoko, Senin(17/10).

Selaku narasumber pada kegiatan tersebut, Kapten Arh Hadi menyampaikan, bahwa tujuan dilaksanakan kegiatan ini untuk memberikan pemahaman, pengetahuan serta arti penting tentang wawasan kebangsaan, kepada masyarakat Desa Basuhan.

“ Wawasan kebangsaan sangatlah penting diberikan kepada masyarakat, sebagai salah satu metode untuk meningkatkan rasa cinta tanah air, kesadaran membela tanah air demi menjaga persatuan dan kesatuan negara Republik Indonesia ”, Tandasnya.

Diakhir kegiatan Danramil 11/Manyaran tersebut menambahkan, selain melaksanakan pengecoran jalan dalam kegiatan sasaran fisik, dalam program TMMD, juga melaksanakan berbagai macam sosialisasi dengan menggandeng Dinas instansi terkait.

Ini merupakan salah satu kegiatan nonfisik yang dilaksanakan dalam program TMMD Sengkuyung tahap II tahun 2022,”kata Danramil.

Danramil berharap, dengan materi-materi yang telah disampaikan tersebut bisa semakin memperkokoh persatuan, mempertebal Nasionalisme serta membentengi masyarakat dari pengaruh paham radikal.

" Ini merupakan salah satu kegiatan nonfisik yang dilaksanakan dalam program TMMD Sengkuyung tahap III tahun 2022 ”, kata Danramil.

Danramil berharap, dengan materi-materi yang telah disampaikan tersebut, bisa semakin memperkokoh persatuan, mempertebal Nasionalisme,

(Arda 72).